



SINTRAEMSDES

Sindicato Nacional de Trabajadores y Empleados de los Servicios Públicos, las Tecnologías de la Información, las Comunicaciones, la Televisión, las Corporaciones Autónomas, los Institutos Descentralizados y Territoriales de Colombia

Subdirectiva Pereira

Personería Jurídica 1832 de Noviembre 4 de 1970



COMUNICADO A LA COMUNIDAD

ENERO 8 DE 2025

UNE EPM QUIERE COMETER UNA MASCACRE LABORAL DE TRABAJADORES (TIGO MILLICON)

SINTRAEMSDES SUBDIRECTIVA PEREIRA rechaza la notificación que la EMPRESA UNE-EPM (TIGO MILLICON) les hizo a los trabajadores vía correo electrónico el día 7 de enero del 2025, donde les informa que inició el trámite ante el Ministerio del Trabajo y la Seguridad Social solicitando autorización para dar por terminado los contratos de trabajo a termino indefinido del personal que vende su fuerza de trabajo a esta empresa.

Nuestra organización sindical denuncia ante la comunidad en general; las políticas neo liberales que viene imponiendo esta empresa. Han eliminado cientos de puestos de trabajo de Pereiranos, acabando con una de las empresas insignes de la ciudad como fue la empresa Telefónica de Pereira. La multinacional Tigo Millicom (UNE EPM) en días pasados presionó a cientos de trabajadores para que se acogieran a un mal llamado plan de retiro voluntario, buscando que cambiaran la estabilidad laboral por unos cuantos pesos. Estas medidas han sido acompañadas del confinamiento ilegal de trabajadores en sus puestos de trabajo; entregando las funciones por ellos antes realizadas a personal contratado con empresas temporales o tercerizadoras, estos trabajadores precarizados no cuentan con estabilidad laboral ni con ningún vínculo formal con la empresa, son mal remunerados contando además con una desprotección legal casi absoluta por la modalidad de contratación. La empresa ha acosado laboralmente a los trabajadores sobrecargandolos en sus funciones para inducirlos a la renuncia o que estos se acojan a los mal llamados planes de retiros voluntarios.

Como regalo de Año Nuevo la administración apatrida de la EMPRESA en cabeza del neoliberal **CARLOS BLANCO** inicia el trámite ante la autoridad del trabajo pretendiendo le permitan cometer una masacre laboral, solicitando el despido masivo de trabajadores bajo el supuesto de poner a tono la compañía con las nuevas exigencias del mercado. Es importante informar a la comunidad en general, que la empresa no presenta pérdidas, no ha incurrido en cesación de pagos, no está en quiebra; es decir no hay justificación legal alguna para que pretenda despedir masivamente trabajadores y menos aún a los trabajadores sindicalizados.

Esta decisión es una más de las Políticas antisindicales de la empresa y del gobierno de derecha de Medellín en cabeza de **FEDERICO GUTIERREZ**, no se puede interpretar de otra manera ya que la intención es despedir trabajadores afiliados a nuestra organización sindical que gozan de garantías y derechos convencionales; actitud violatoria de la Constitución Política de Colombia de los convenios y tratados internacionales y de la legislación interna del país. A esta conclusión llegamos ya que la solicitud de despido en ningún momento se dirige contra ninguno de los trabajadores de las filiales de la empresa que no cuentan con derechos convencionales y donde no hay presencia de la organización sindical. Está constriñendo ilegalmente a los trabajadores sindicalizados que no quisieron acogerse al mal llamado plan de retiros voluntarios. Se reitera que el ataque es contra los trabajadores sindicalizados afiliados a SINTRAEMSDES.

Ante este panorama convocamos a los trabajadores a unir esfuerzos para enfrentar las políticas de la compañía como una sola fuerza, comprender que la tarea hoy es defender los puestos de trabajo de nuestros compañeros. Es Por esto que convocamos a los trabajadores y trabajadoras de todas las empresas de servicios públicos de la ciudad y el departamento, de las diferentes subdirectivas de SINTRAEMSDES a la movilización en contra de la multinacional **TIGO MILLICON Y DE UNE EPM**.

Solicitamos a la doctora **GLORIA INÉS RAMÍREZ** como MINISTRA DEL TRABAJO Y LA SEGURIDAD SOCIAL brindar garantías suficientes y proteger los derechos constitucionales y legales de los trabajadores afiliados a SINTRAEMSDES, por lo tanto solicitamos negar las pretensiones de la empresa de cometer esta masacre laboral, no autorizando el permiso de despido colectivo de trabajadores.

Convocamos a los trabajadores de las distintas organizaciones sociales, sindicales y populares del departamento a brindar su solidaridad de clase para con los trabajadores de Tigo Millicom y en particular con nuestra organización sindical SINTRAEMSDES.

Denunciamos ante la comunidad internacional, ante la Unión Europea, ante la organización internacional del trabajo a la multinacional Tigo Millicom representada en el país por el neoliberal **CARLOS BLANCO** **masacrador laboral y su equipo de tiranos integrado por la señora JOHANNA WILCHES DIMAS** vicepresidente de gente Tigo y **JUAN FERNANDO GALLO GOES** vicepresidente relaciones laborales Tigo, así como al alcalde de Medellín **FEDERICO GUTIERREZ** cuya administración posee el 50% de las acciones de UNE-EPM TELECOMUNICACIONES.

¡¡¡ Con la lucha se conquistan libertades y derechos, con la lucha se defienden¡¡¡

¡¡¡ Viva SINTRAEMSDES, viva, viva, viva¡¡¡

JUNTA DIRECTIVA SINTRAEMSDES SUBDIRECTIVA PEREIRA